

Football/Marché des transferts

Malick Evouna va goûter à la D1 chinoise

S.A.M.
Libreville/Gabon

L'INTERNATIONAL gabonais Malick Evouna a signé, lundi dernier, un contrat de trois années et demi avec le club chinois Tianjin Teda FC (D1), soit jusqu'en 2019. Il quitte la formation

égyptienne d'Al Ahly. Ce transfert serait estimé à près de 8 millions de dollars (soit un peu plus de 4,7 milliards de francs CFA). Le Gabonais va porter le numéro 18 avec Tianjin (7e de cette compétition) et pourrait toucher un salaire de deux millions de dollars par an (1,18 milliards de francs CFA). Son salaire mensuel pourrait avoisiner un peu plus de 80 millions de francs CFA. Le montant versé par le club chinois est l'un des plus importants perçu par Al Ahly. Agé de 23 ans, Malick Evouna avait rejoint le club égyptien en 2015. Le jeune attaquant a joué 29 rencontres la saison dernière toutes compétitions confondues (championnat,



Malick Evouna lors d'un match avec Al-Ahly.

Photo : AFP

Super league égyptienne, champions league) et a marqué 12 buts. Soit un but tous les deux matchs. Evouna va rejoindre un championnat en pleine expansion. Il signe, depuis le 11 juillet dernier, dans son cinquième club après Mounana, CMS, Wydad AC et Al Ahly.

Omnisports/2e édition des jeux de la fraternité de l'Île Mandji

Trois jours d'intenses activités sportives

RAD
Port-Gentil/Gabon

Entre autres disciplines sportives au menu, le judo, le taekwondo, le karaté, le full contact, le kick-boxing, l'athlétisme, la danse, etc.

L'ESPACE convergence, plus que jamais sollicité en cette période de vacances scolaires, vient d'abriter la deuxième édition des Jeux de la fraternité de l'Île Mandji. Une initiative de Me Chantal Nkola Ngwanga dit Kach, présidente de l'association sportive « Vent nouveau ».

Pendant trois jours, le public, toujours nombreux, a eu droit à des prestations de plusieurs athlètes dans des disciplines sportives telles sont le judo, le taekwondo, le karaté, le full contact, le kick-boxing,



Photo : D.R

Les combats étaient de très belle facture.

l'athlétisme, la danse, etc. Tous issus des clubs de Port-Gentil. Dimanche, dernier jour de cette manifestation sportive que les organisateurs entendent pérenniser, l'honorable Albert

Richard Royembo, le sénateur Robert Ogandaga (tous du troisième arrondissement) et le premier maire adjoint de Port-Gentil, Robert Nzonghan, ont pris place à la tribune, afin de suivre les finales



Photo : D.R

Quelques athlètes posant pour la postérité à l'issue du tournoi.

placées sous la supervision des Mes Ayach pour le full contact, de Kach (judo), de Malekou (karaté), de Sakala (taekwondo), etc. Les combats, aux yeux des observateurs avertis,

étaient d'un niveau technique fort appréciable, au grand bonheur de l'assistance. Et au final, en judo, c'est Luc Mouketou, Dave Elie Mambela, Nicaise Raïvi, Arthur Rabenkogo qui se sont imposés dans

les catégories mini poussins -25kg, -34kg, -38kg. Au taekwondo, Thomas Aloundja (junior homme) a permis à son club, Dragon Lee d'occuper la première marche du podium, tout comme Lysan Nzang Abogue (junior fille) de Kwundu-Chou. En athlétisme et course de fond, Niro Dorinel Ongala et Rébecka Bekale ont été les meilleures. Satisfaite, Me Chantal Nkola Ngwanga (ceinture noire 3e dan de judo), a remercié tous les clubs qui ont pris part à cette levée et salué le talent des acteurs, leur fair-play et l'impartialité des arbitres. Elle a exprimé sa reconnaissance à son principal appui dans l'organisation, Michel Essonghe, pour son oreille attentive à la chose sportive, l'un des vecteurs, a-t-elle soutenu, de l'esprit du vivre ensemble.

Les brèves



Photo : J.F.Marola

Duplex manqué de Gabon Télévision

Lors de l'ultime journée du National-Foot, quatre clubs (le FC 105, Nguen'Asuku, Stade Migovéen et USO) luttaient pour le maintien. Pour garantir une certaine transparence, la Linafp avait prévu de réaliser un duplex. Malheureusement AFJ, qui devait assurer la retransmission du match USO-FC 105 à Libreville n'a pas pu honorer ses engagements. Seul le match ayant opposé le Stade Migovéen à Nguen'Asuku a été retransmis en direct par Gabon Télévision. Selon nos informations, ce couac est

consécutif au non paiement par la Linafp de l'avance réclamée par AFJ.

Brice Makaya : pas question de continuer avec l'Uso

L'entraîneur de l'Union Sportive d'Oyem (USO), Brice Makaya, très dépité après la relégation de son équipe, a laissé entendre, au sortir de l'ultime match gagné face au Canon 105 (3-1), qu'il ne reviendra plus dans l'effectif du club oyeinois la saison prochaine. Il n'a pas mâché ses mots en affirmant avec force que les contre-performances d'Uso



Photo : Joseph Mamianga

sont dues en grande partie au manque de professionnalisme du bureau directeur qui a abandonné l'équipe au moment où il ne fallait pas.

Le CF Mounana lance sa jeunesse

Sur le onze de départ ayant disputé la dernière rencontre du CF Mounana à Port-

Gentil contre Pog FC, sept jeunes joueurs issus du centre ont été titularisés par le staff technique de ce club. Il s'agit de Menene, Obounet, Ouattara, Nkory 1 et 2, Boupendza et Mayoulou. Ces jeunes n'ont pas moins contraint les marigovéens au partage des points. Score final, 2-2.



Photo : J.F.Marola

L'inconditionnel Edgard Mve de l'USB

Bien que l'équipe bitamoise ne suscite plus l'engouement comme par le passé, certains inconditionnels, comme Edgard Mve ne baissent toujours pas la garde. La passion de ce supporter pour son club de cœur n'a pas baissé d'un iota. Qu'il

pleuve ou qu'il neige, il ne cesse de pousser ses champions à la victoire. Cet inconditionnel de l'équipe bitamoise est toujours présent avec son mégaphone au tour du cou. Ce qui ne l'a pas empêché de se montrer très hostile au maintien du staff technique qu'il juge incompetent.